

COMITE PERMANENT
EGLISE EPISCOPALE D'HAITI
86, Rue Rigaud Petion-ville,Haiti

Calendrier du processus électoral dans l'Eglise Episcopal d'Haïti

Date	informations	Commentaires
17 mars,2018	Publication des candidats retenus	
18 au 23 mars	Processus de Pétition	
8 mai 2018	Publication des candidats	
9 au 15 mai 2018	Campagne (Bain de foule)	
17 mai 2018	Election	
2 juin 2018	Reprise de l'élection si nécessaire	
5 janvier 2019	Ordination et Consécration du nouvel Evêque d'Haïti	

COMITE PERMANENT

EGLISE EPISCOPALE D'HAÏTI
86, Rue Rigaud, Pétion -ville, Haïti

Port-au-Prince, le 17 mars 2018

A tous les évêques, Prêtres, Diacres et membres de l'Eglise Episcopale

Le Comité Permanent de l'Eglise Episcopale d'Haïti vous annonce que le Rév Père Noé BERNIER est retenu comme candidat pour l'élection du prochain évêque diocésain d'Haïti. Pour compléter la liste des candidats, le processus de pétition est ouvert du 18 au 23 mars 2018. (Voir ci-dessous les détails concernant le processus.)

The Standing Committee of the Episcopal Church of Haiti announces that the Rev. Father Noé BERNIER is retained as candidate for the election of the next diocesan bishop of Haiti. In order to complete the list of candidates, the petition process is open from March 18 to 23, 2018. (See below for details on the process.)



Rev. Père Fritz DESIE

Président

PROCESSUS DE PÉTITION POUR L'ÉLECTION DE L'EVÊQUE CO-ADJUTOR DU DIOCESE D'HAÏTI

Le Comité Permanent de l'Eglise Episcopale d'Haïti annonce aux évêques, prêtres, Diacres et fidèles de l'Eglise Episcopale que le processus de pétition pour l'élection du prochain évêque d'Haïti est ouvert du 18 au 23 mars 2018. Le processus de pétition est le moyen par lequel une personne qualifiée, qui ne fait pas partie de la liste initiale, peut être désignée pour être incluse dans la liste des candidats déjà retenus. Le processus de pétition a remplacé les «nominations from the floor» les «nominations du sol», il y a environ 21 ans.

Un candidat principal, six co-nominateurs laïcs de quatre paroisses au moins et représentant au moins quatre archidiaconés du diocèse du candidat et six co-nominateurs du clergé de quatre paroisses au moins et représentant au moins quatre archidiaconés ou districts du diocèse du candidat peuvent désigner un candidat au processus de pétition. (Le candidat et les co-nominateurs peuvent signer des formulaires de mise en candidature séparés qui sont ensuite soumis dans le cadre du colis par le candidat). Le candidat doit donner son consentement pour avoir droit à un formulaire.

Le paquet Pétition complété doit inclure :

- Lettre de motivation
- Formulaire (s) de nomination, y compris le consentement
- Curriculum vitae
- Copie du portefeuille actuel du ministère des Transitions (Contactez le consultant du processus Canon Ronald rhclingenpeel@yahoo.com)
- Noms et coordonnées (téléphone et courrier électronique) pour tous les évêques sous l'égide desquels le candidat a travaillé
- Noms et informations de contact (téléphone et courrier électronique) pour les références de ceux avec qui le candidat est en poste (gardiens, clergé, personnel, organiste, Stewardship et autres chaires de programme)
- Réponses aux questions suivantes utilisées dans le processus de recherche (chaque réponse ne doit pas dépasser 500 mots):

1. Notre Eglise d'Haïti recherche une personne avec une vie spirituelle robuste et articulée.

Décrivez pour nous votre spiritualité personnelle et votre vie de prière.

2. Quelles caractéristiques appréciez-vous dans le leadership?

3. Décrivez comment vous voyez le rôle d'un évêque dans l'Eglise du 21ème siècle?

4. Après avoir pris connaissance du profil du prochain évêque d'Haïti, qu'est-ce qui vous attire dans ledit diocèse?

Le paquet de Pétition dûment rempli doit être envoyé **au plus tard le 23 mars 2018, à minuit**, par courrier électronique en format PDF au Président du Comité permanent, le Révérend Père Fritz Désiré (fritodes@yahoo.fr)

N.B. Les dossiers des candidats nommés par pétition seront analysés et traités par le Comité Permanent suivant la loi électorale et le profil du futur évêque de l'Eglise Episcopale d'Ha

RENSEIGNEMENTS SUR LE CANDIDAT

Nom complet:

Position actuelle:

Adresse:

Téléphone

Adresse e-mail:

Je consens à être nommé comme évêque coadjuteur de l'Eglise Episcopale d'Haïti

_____ Date _____
Signature

RENSEIGNEMENTS SUR LE NOMINATEUR

Nom complet:

Adresse:

Paroisse:

Téléphone fixe:

Téléphone portable:

Adresse e-mail:

Depuis combien de temps connaissez-vous cette personne? Décrivez sa capacité.
(Maximum 350 mots) Vous pouvez ajouter des pages au besoin pour répondre.

Après avoir examiné le profil, veuillez donner une brève explication de la raison pour laquelle vous croyez que le candidat peut avoir la vocation de devenir évêque co-adjutor d'Haïti.
(Maximum 500 mots)

_____ Date _____
Signature

N.B. Cette page doit être remplie par chaque nominateur

Liste des 12 nominateurs

La nomination est signée par:

1er Laique nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

2e Laique nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

3e Laique nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

4e Laique nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

5e Laique nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

6e Laique nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

1er clergé nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

2e clergé nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

3e clergé nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

4e clergé nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

5e clergé nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

6e clergé nominateur

Nom et prenom: _____

Signature _____

Parish: _____

District ou Archidiaconé: _____

Diocese _____

English

Petition process for the Diocese of Haiti Bishop election

The Standing Committee of the Diocese of Haiti announces that the Petition Process for the next Bishop co-adjutor of the diocese of Haiti will be open on Monday, March 18-23, 2018. The Petition Process is the means by which a qualified person, not initially part of the slate, can be nominated for inclusion on Slate of Candidates. The Petition Process replaced “nominations from the floor” about 21 years ago.

A primary nominator, six lay co-nominators from four parishes and representing at least four deaneries or district of the diocese of the candidate and six clergy co-nominators from four parishes and representing at least four deaneries must nominate a Petition Process candidate. (Nominator, nominee and co-nominators may sign separate nomination forms which are then submitted as part of the package by the nominee.) The nominee must give consent to be considered as a candidate a nomination form.

The completed Petition package must include:

- Cover letter
- Nomination Form(s) including consent
- Resume or Curriculum vitae
- Copy of current Office of Transition Ministry (OTM) portfolio (Please contact Canon)
- Names and contact information (phone and e-mail) for all bishops under whom nominee has served
- Names and contact information (phone and e-mail) for references of those with whom nominee is serving (Wardens, clergy, staff, organist, Stewardship and other program chairs)
- Answers to the following questions used in the Search Process (Each answer should not exceed 500 words.):
 1. Our Diocese is looking for a person with a robust and articulated spiritual life. Describe for us your personal spirituality and prayer life.
 2. What characteristics do you value in leadership?
 3. Describe how you view the role of a Bishop in the Church of the 21st Century?
 4. Having viewed our profile, what attracts you to the Diocese of Haiti?

The completed Petition package must be sent by midnight on March 23, 2018 via e-mail in pdf format to the President of the Standing Committee, the Rev. Father Fritz DESIRE, *phone number* (509) 36 558456/ 42893788/ 41413788

The files of candidates nominated by petition will be analyzed and dealt with by the standing committee according to the electoral law and the profile of the future bishop co-adjutant of the Episcopal Church of Haiti.

PETITION PROCESS
NOMINATION FORM
FOR BISHOP DIOCESAN

NOMINEE'S INFORMATION

Full Name:

Current Position:

Address:

Daytime phone:

Cell phone:

E-mail address:

I consent to nomination for consideration as the Bishop co-adjutor of the Diocese of Haiti

_____ Date _____

Signature

NOMINATOR'S INFORMATION

Full Name:

Address:

Parish:

Daytime phone:

Cell phone:

E-mail address:

How long and in what capacity have you known this person? (Maximum 350 words) *You may attach a separate page for answers.*

After reviewing the profile, please give a brief explanation of why you believe the nominee may have the gifts and calling to be the Bishop Co-adjutor of the Diocese of Haiti. (Maximum 500 words)

_____ Date _____

Signature

NB This page must be completed by each nominator.

List of 12 nominators

This Nomination is signed by:

1st Lay co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

2nd Lay co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

3rd Lay co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

PDF Pro Evaluation

4th Lay co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

5th Lay co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

6th Lay co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

PDF Pro Evaluation

1st Clergy co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

2nd Clergy co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

3^{r^d} Clergy co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

PDF Pro Evaluation

4th Clergy co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

5th Clergy co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

6th Clergy co-nominator

Signature _____

Parish: _____

Print Name: _____

District: _____

Diocese _____

PDF Pro Evaluation